



**Asociación Ecologista de Hoyo de Manzanares
El Alcornoque**

**COMUNICADO DE PRENSA
29 de noviembre de 2006**

**Los ecologistas denuncian los daños causados por el rally
Shalymar y piden al Parque Regional que impida estas
actividades**

Hoyo de Manzanares (Madrid).- Los ecologistas de la Asociación El Alcornoque de Hoyo de Manzanares se han dirigido al Consejero de Medio Ambiente de la Comunidad de Madrid, Mariano Zabía, para denunciar los daños causados por el paso del XVI Rally Shalymar en el Parque Regional de la Cuenca Alta del Manzanares y pedir que se impidan este tipo de actividades.

A su paso por el tramo Hoyo de Manzanares-Colmenar Viejo, que tuvo lugar la noche del 24 al 25 de noviembre, los numerosos espectadores que acudieron a presenciar la carrera dejaron restos de basura esparcida por todas partes, que no han empezado a ser retirados hasta varios días después del evento.

“Las fotografías de las que disponemos muestran el estado lamentable en que quedaron los márgenes de la carretera M-607 tras el paso del rally”, afirmaron desde El Alcornoque. *“Es inaceptable que pueda tener lugar una actividad como ésta, que supone un claro atentado a la conservación y la tranquilidad de un Espacio Protegido como es el Parque Regional de la Cuenca Alta de Manzanares”.*

Tras las protestas de miembros de El Alcornoque, el Club Deportivo Shalymar Competición, organizador del rally, informaba en su página web que a raíz de las numerosas quejas recibidas por la gran cantidad de suciedad que dejó el paso de la carrera, Shalymar Competición correrá con los gastos de limpieza de las áreas afectadas, y reconocía que este hecho pone en peligro “la celebración de futuras competiciones”.

“Es el Parque Regional el que debe pedir responsabilidades a los organizadores de este rally por el daño causado y garantizar que se restablece la naturalidad del entorno. Pero sobre todo debe asegurar que en el futuro no vuelvan a tener lugar este tipo de actividades”, añadieron desde El Alcornoque.

FIN DEL COMUNICADO

Para más información, incluyendo solicitud de fotografías:
Eva Suárez-Llanos, Prensa de El Alcornoque, en el tel. 670 424 604 o en
prensa@elalcornoque.org